

Rencana Pembelajaran Daring Kelas 2C

Nama : Jumrana,S.Pd.,Gr.Mat
 Madrasah : MIN 4 Banggai
 Surel : jumranarana.jr2@gmail.com
 Kelas/Semester : 2c/II (Kelas Rendah)
 Tema : Kebersamaan (Tema 7)
 Sub Tema : Kebersamaan Disekolah (Sub Tema 2)
 Pembelajaran : 3
 Fokus : Bahasa Indonesia, Matematika, PPKN
 Alokasi waktu : 1 hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

No	Mata pelajaran	Tujuan
1	Bahasa Indonesia	Dengan bermain peran, siswa mampu menemukan kata sapaan dengan benar, menjelaskan penggunaan kata sapaan, menuliskan dan mengoreksi kata sapaan, serta dapat menggunakan kata sapaan dalam kalimat dengan benar.
2	Matematika	Dengan mengamati gambar, siswa mampu menyatakan pecahan $\frac{1}{2}$, $\frac{1}{3}$, dan $\frac{1}{4}$ sebagai bagian dari keseluruhan dengan tepat.
3	PPKN	<p>siswa mampu mengelompokkan karakteristik teman sekolah berdasarkan suku/asal daerahnya.</p> <p>Dengan kegiatan berkelompok, siswa mampu membuat daftar kelompok yang heterogen berdasarkan suku/asal daerahnya</p> <p>Ket: berhubung siswa belajar dirumah maka tujuan pembelajaran diganti pengelompokan karakteristik anggota keluarga berdasarkan suku dan kesukaan</p>

B. STRATEGI, AKTIFITAS/KEGIATAN PEMBELAJARAN

NO	KEGIATAN	STRATEGI/AKTIFITAS PEMBELAJARAN
1	PENDAHULUAN	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru melakukan pembukaan dengan memberi salam pembuka dan mengajak siswa membaca surah pendek, kemudian berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran Siswa sebagai sikap disiplin, menyiapkan fisik dan psikis siswa dalam mengawali kegiatan pembelajaran melalui whatsapp grup. ▪ Guru memberitahukan materi pembelajaran dan menyampaikan indikator, tujuan pembelajaran, skema kegiatan yang akan dilakukan, serta teknik penilaian yang akan digunakan melalui voice di whatsapp. ▪ Guru memberikan motivasi kepada siswa tentang kegunaan dari materi pelajaran hari ini.
2	KEGIATAN INTI	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru meminta siswa membuka buku tematik terpadu kurikulum 2013 tema 7 kebersamaan yang dimiliki siswa. ▪ Guru menjelaskan melalui voice bagian bagian yang harus siswa selesaikan pada buku siswa

		<ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru memberikan penjelasan tentang materi hari ini melalui chat di whatsapp dan voice. Serta memberikan video materi pembelajaran disertai contoh yang telah dibuat sebelumnya melalui whatsapp grup dan melalui link youtube yang diberikan. ▪ Guru memberikan kesempatan kepada siswa untuk mempelajari materi dan video yang telah diberikan. Serta bertanya jika ada yang kurang jelas. ▪ guru meminta siswa mengerjakan latihan di buku siswa dan mengirimkan hasil pekerjaan siswa dalam bentuk foto lewat WA pribadi. ▪ Guru mengoreksi pekerjaan siswa yang masih keliru dan mengembalikan ke siswa serta meminta siswa memperbaiki.
3	PENUTUP	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru menutup pembelajaran dengan memberikan kesimpulan, penguatan dan menyampaikan rencana pembelajaran kedepan, serta mengingatkan siswa agar mengisi buku tematik siswa agar saat waktunya tiba sudah bisa langsung dikumpulkan. ▪ Tak lupa guru mengingatkan siswa untuk selalu menjaga kesehatan, menggunakan masker, sering mencuci tangan dengan sabun dan jaga jarak selama masa pandemi covid 19 dan mengakhiri dengan doa
4	PENILAIAN	<p>Penilaian</p> <p>Sikap : catatan pendidik, Keaktifan selama proses pembelajaran di <i>whatsapp Group</i>, Tanggung jawab menyelesaikan tugas. Respon di whatsapp grup.</p> <p>Pengetahuan : Tes tertulis dalam buku tematik siswa</p> <p>Keterampilan : mampu mempraktekkan tugas yang diberikan. Dibuktikan dengan video yang dikirimkan saat mereka melaksanakan kegiatan di rumah.</p>

Mengetahui
Kepala MIN 4 Banggai

Banggai
Guru Kelas 2C

2020

SAIFUL LAMANGKU,S.Pd.I
NIP.19681010 199903 1 005

JUMRANA,S.Pd.,Gr
NIP. 19860124 201903 2 008